

Acta de la Cuarta Reunión del año 2013 en el marco de la Sesión Permanente del Comité de Información en la Comisión Nacional de Hidrocarburos.

26 de julio de 2013

Página 1 de 2

En la Ciudad de México, siendo las 10:00 horas del día 26 de julio de 2013, en la Sala de Juntas de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), sita en Av. Vito Alessio Robles, 174, piso 7, Col. Florida, C.P. 01030, México, se reunieron los servidores públicos listados a continuación, quienes procedieron a llevar a cabo la Cuarta Reunión del año 2013 en el marco de la Sesión Permanente del Comité de Información de la CNH
Los CC. Armida Ángeles Enríquez, Presidenta del Comité y representante de la CNH, Carla Gabriela González Rodríguez, Titular de la Unidad de Enlace de la CNH y Gaelia Amezcua Esparza, Titular del Órgano Interno de Control (OIC) en la Secretaría de Energía.
DESARROLLO DE LA SESIÓN
1 Aprobación de la actualización del Índice de Expedientes Reservados relativo al primer semestre de 2013, e instrucción de envío al Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI)
Sobre este punto, la Lic. Gabriela González comentó que como Titular de la Unidad de Enlace había registrado la actualización al índice de expedientes reservados relativa al primer semestre de 2013 en el Sistema de Índices del IFAI, con base en la información proporcionada por cada área de la Comisión; lo anterior, de acuerdo con el procedimiento establecido por el IFAI y con la finalidad de turnar dicho índice al Comité de Información para su aprobación.
La Mtra. Gaelia Amezcua Esparza propuso llevar a cabo una revisión a los expedientes que se presentaron como reservados en el periodo correspondiente, por lo que se procedió a realizarla en ese momento
Finalmente, la Lic. Carla Gabriela González recordó que una vez revisada y aprobada dicha actualización por parte del Comité, éste debía instruir a la Unidad de Enlace que lo remitiera al IFAI, a través del uso del Sistema
De conformidad con lo anterior, la licenciada Armida Ángeles Enríquez preguntó a los integrantes si tenían comentarios o estaban de acuerdo, al aprobarlo todos los integrantes, se procedió a tomar el acuerdo siguiente:





Acta de la Cuarta Reunión del año 2013 en el marco de la Sesión Permanente del Comité de Comisión Información en la Nacional de Hidrocarburos.

26 de julio de 2013

Página 2 de 2

ACUERDO CI/PER-4/001/2013: Se consideró procedente aprobar la actualización de
ndice de Expedientes Reservados de la Comisión Nacional de Hidrocarburos de
primer semestre de 2013, e instruye a la Titular de la Unidad de Enlace para que se
remita al IFAI, a través del sistema correspondiente

Posteriormente, la Lic. Armida Ángeles Enríquez preguntó si existía algún asunto adicional que tratar y ante la negativa, siendo las 10:45 horas del día de su inicio se concluyó la Cuarta Reunión del año 2013 en el marco de la Sesión Permanente del Comité de Información de la CNH, firmando al margen y al calce, como constancia las personas que en ella intervinieron.-----

Presidenta del Comité

Titular de la Unidad de Enlace

Directora de Área

Lic. Carla Gabriela González Rodríguez

Secretaria Ejecutiva

Representante del OIC

Mtra. Gaelia Amezcua Esparza

Titular del Órgano Interno de Control